

## 2024 Bandung Tanpa Angkot, Para Sopir Tidak Akan Diabaikan

**BANDUNG (IM)** - Pelaksana harian (Plh) Wali Kota Bandung, Ema Sumarna memastikan, rencana konversi angkutan kota (angkot) menjadi mikro bus pada 2024 tetap melibatkan sopir angkot.

Ema Sumarna mengatakan, Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung tidak akan mengabaikan nasib para sopir angkot. Para sopir tersebut, nantinya akan tetap menjadi bagian peralihan moda transportasi. "Saya sudah mewanti-wanti. Dalam konsep ini, mereka tidak menjadi pengangguran atau hilang mata pencaharian. Tapi mereka menjadi bagian tenaga kerja, yang akan dikelola oleh operator," kata Ema Sumarna, Senin (18/9).

Menurut Ema, Pemkot Bandung telah membahas terkait nasib para sopir dengan menggelar rapat bersama organisasi angkutan darat (organda) dan koperasi-koperasi yang

mengelola angkot.

Ke depan, para sopir angkot tidak lagi mengincar uang setoran untuk menutupi kebutuhan sehari-hari. Namun, mereka telah memiliki penghasilan tetap yang dibayarkan dan disepakati oleh operator.

"Saya tidak berkhayal. Saya melihat itu terjadi di Semarang. Di Semarang itu sudah tidak ada lagi angkot, mereka sudah berpindah ke publik transport. Berangkat sesuai prosedur. Ada tidak ada penumpang, mobil itu tetap bergerak," ucapnya.

Sebelumnya, Pemkot Bandung siap mengkonversi angkot menjadi mikro bus sebagai upaya mewujudkan transportasi yang lebih aman dan nyaman pada 2024 mendatang. Pemerintah menilai, konversi tersebut penting dilaksanakan. Sebab, saat ini laju pertumbuhan kendaraan rata-rata di Kota Bandung sudah berada di atas 10 persen. **■pra**

## 3 Pekerja Meninggal Tertimpa Tembok Penahan Tanah di Pangandaran

**PANGANDARAN (IM)** - Tiga pekerja proyek pembangunan tembok penahan tanah (TPT) di Jalan Bojongmalang, Dusun Tanjung Sari, Desa Ciliang, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat, meninggal dunia setelah tertimpa material. Kejadian itu terjadi pada Senin (18/9) sekitar pukul 09.00 WIB. Semua jenazah langsung dibawa ke RSUD Pandega, Kabupaten Pangandaran.

Ketua FK Taruna Siaga Bencana (Tagana) Kabupaten Pangandaran, Nana Suryana, mengatakan pihaknya mendapat laporan ada tiga pekerja pembangunan proyek TPT di Jalan Bojongmalang, Dusun Tanjung Sari. Tanpa diduga tembok penahan tanah (TPT) ambruk dan menimpa mereka. "Para pekerja proyek pembangunan TPT yang di Jalan Bojongmalang itu menyebabkan tiga pekerja itu meninggal di lokasi kejadian setelah tubuhnya tertimpa material. Ketiganya ialah Parno (69), Sub (63), warga Tanjung Sari, dan Miskun, warga

Sidomulyo, Pangandaran. Ketiganya saat itu melakukan penggalian TPT setinggi 3 meter dan lebar 30 meter," katanya, Senin (18/9).

Sumber anggaran proyek TPT itu dari Dinas Pekerjaan Umum, Tata Ruang, Perumahan Rakyat, dan Kawasan Permukiman, Kabupaten Pangandaran. Pengerjaannya dilakukan oleh pihak ketiga.

"Jenazah mereka diserahkan kepada keluarga masing-masing. Dengan kejadian ini, pemerintah daerah bertanggung jawab atas kecelakaan tersebut," ujarnya.

Camat Parigi, Nana Sukarna membenarkan musibah menimpa tiga pekerja yang menggali tembok penahan tanah (TPT) di Bojongmalang yang menyebabkan mereka meninggal. Namun, proses evakuasi yang dilakukan pihaknya berhasil membawa badan mereka tetapi kondisi mereka tak terselamatkan. "Pemerintah daerah juga akan memberikan santunan kepada mereka atas kejadian tersebut," paparnya. **■pra**



## AKSI MOGOK MASSAL PENGEMUDI TAKSI DARING DI MALANG

Pengemudi layanan taksi daring membawa bendera Merah Putih saat aksi mogok massal di depan gedung DPRD, Malang, Jawa Timur, Senin (18/9). Mereka menuntut adanya payung hukum legalitas profesi serta pelaksanaan Keputusan Gubernur (Kepgub) Jatim tentang penerapan batas tarif penggunaan jasa transportasi ojek dan taksi daring.

## Usai Kebakaran, Wisata Bromo Dibuka Lagi

**JAKARTA (IM)** - Balai Besar Taman Nasional Bromo Tengger Semeru (BB TNBTS) kembali membuka akses wisata di kawasan Gunung Bromo, Jawa Timur. Kunjungan wisata dibuka mulai Selasa (19/9).

"Kunjungan wisatawan dibuka mulai Selasa, 19 September 2023, pukul 00.01 WIB," kata Kepala Bagian Tata Usaha Balai Besar TNBTS, Septi Eka Wardhani, seperti dikutip Antara, Senin (18/9). Kawasan Gunung Bromo sempat ditutup sejak 6-18 September 2023 akibat kebakaran pada Rabu (6/9) akibat pengunjungan foto prewedding menggunakan flare. Ulah calon pengantin itu memicu kebakaran yang baru padam 15 September.

Septi menjelaskan, pembukaan akses wisata ke Gunung Bromo dilakukan pada empat pintu masuk yakni mulai dari Coban Trisula, Kabupaten Malang, Wonokitri Kabupaten Pasuruan, Cemoro Lawang,

Kabupaten Probolinggo dan Senduro Kabupaten Lumajang.

Wisatawan yang akan berkunjung ke Bromo, karcis masuk hanya dapat dilakukan secara online. Septi menegaskan tidak ada pembelian langsung di pintu masuk secara offline. "Tidak ada pembelian karcis Bromo secara offline di seluruh pintu masuk, kecuali sistem booking online sedang bermasalah," katanya.

Sementara itu pengunjung yang sebelumnya telah melakukan pembelian karcis melalui sistem booking online pada 7-18 September 2023, bisa mengajukan flare. Ulah calon pengantin itu memicu kebakaran yang baru padam 15 September.

Septi menjelaskan, pembukaan akses wisata ke Gunung Bromo dilakukan pada empat pintu masuk yakni mulai dari Coban Trisula, Kabupaten Malang, Wonokitri Kabupaten Pasuruan, Cemoro Lawang,

# 8 | Nusantara

ANTARA FOTO/RAISAN AL FARISI/AWW



## DELEGASI NEGARA OKI KUNJUNGI LABORATORIUM KESEHATAN UNPAD

Partisipan magang dari negara OKI mengunjungi laboratorium kesehatan Universitas Padjajaran, Jatinangor, Kabupaten Sumedang, Jawa Barat, Senin (18/9). PT Bio Farma (Persero) dipercaya menerima 10 partisipan magang dari 8 negara anggota Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) atau Organization of Islamic Cooperation (OIC) untuk belajar mengenai teknologi pembuatan vaksin, yang bekerja sama dengan Universitas Padjajaran dalam rangka menindaklanjuti kerja sama COMSTech dan institusi pemerintah RI sebagai bagian dari diplomasi kesehatan di tingkat global.

# DPRD Kota Bogor Berikan Berbagai Catatan Perubahan KUA-PPAS 2023

Badan Anggaran DPRD Kota Bogor menyoroti perihal tidak dimasukkannya program BLT untuk masyarakat tidak mampu, baik dalam Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Perubahan maupun Perubahan KUA-PPAS 2023. Padahal program tersebut telah disepakati untuk dimasukkan dalam perubahan APBD 2023 saat Pembahasan APBD Murni 2023.

**BOGOR (IM)** - DPRD Kota Bogor telah menyetujui rancangan Perubahan Kebijakan Umum Anggaran

Pendapatan dan Belanja Daerah dan Perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (Perubahan KUA-PPAS)

## Penjelasan Wali Kota Tangsel Soal Arah Penggunaan APBD Perubahan 2023

**TANGSEL (IM)** - Wali Kota Tangsel, Benjamin Davnie menjelaskan arah penggunaan APBD Perubahan 2023. Pembahasan Rancangan APBD Perubahan 2023 memasuki tahap akhir persetujuan bersama DPRD dan Walikota Tangsel.

Diketahui, APBD Murni 2023 dianggarkan Rp 4,3 triliun, kini pada Rancangan APBD Perubahan 2023 menjadi Rp 4,5 triliun. Menurut Wali Kota, penggunaan APBD Perubahan 2023 di tiga bulan terakhir tahun ini akan difokuskan pada pendidikan, kesehatan dan perekonomian lokal.

"Berkenaan dengan dampak dari APBD Perubahan 2023 terhadap peningkatan pendidikan, kesehatan, dan perekonomian lokal dapat dijelaskan bahwa, secara umum APBD Kota Tangerang Selatan

melaksanakan pembangunan infrastruktur publik dan program pemberdayaan masyarakat yang dapat menggerakkan roda perekonomian sehingga menciptakan lapangan kerja dan berdampak pada peningkatan daya beli Masyarakat.

"Berkenaan dengan program infrastruktur berkelanjutan dapat dijelaskan bahwa, Pemkot Tangsel secara prioritas berupaya meningkatkan infrastruktur sebagai fungsi hunian yang lengkap, layak dan inklusif yang sustainable antara lain infrastruktur jalan, drainase," katanya.

"Termasuk fasilitas pendidikan dan kesehatan yang terjangkau, jaringan air bersih, jaringan pengelolaan air limbah, TPA/TPST/TPS3R, taman dan ruang terbuka publik yang asri serta sarana transportasi publik massal," tandasnya. **■pp**

Sedangkan pada sektor perekonomian, Pemerintah Kota Tangerang Selatan

## Bupati Semarang Heran Sumber Mata Air di 3 Gunung Meringing

**SEMARANG (IM)** - Kemarau panjang membuat ratusan desa di Jawa Tengah mengalami kekeringan dan krisis air bersih. Bahkan kondisi tersebut berlangsung di desa-desa di bawah pegunungan yang sebelumnya tidak pernah kesulitan air. Padahal daerah mereka memiliki sumber mata air melimpah. Contohnya, sumber mata air di Gunung Merbabu dan Gunung Ungaran. Volume air menyusut dan membuat warga desa di Kecamatan Getasan dan Kecamatan Sumowono kesulitan melakukan aktivitas sehari-hari.

Fenomena itu membuat Bupati Semarang, Ngesti Nugraha heran. "Saya heran sumber mata air di gunung itu menyusut dan meringing, karena sejak beratus-tahun lamanya tidak pernah terjadi," kata Nugraha,

Senin (18/9). Selain di dua gunung tersebut, mata air di Gunung Telomoyo juga mengalami hal serupa sehingga warga desa-desa di bawah gunung itu seperti di Kecamatan Bringin, Ungaran Timur, Sumowono, Getasan, Pabelan, dan Bancak juga kesulitan air bersih.

Bantuan air bersih hingga lebih satu juta liter, akhirnya disalurkan untuk desa-desa yang mengalami krisis air bersih. Diharapkan juga ada bantuan dari pihak lain untuk memenuhi kebutuhan warga. "Saya minta bantuan air bersih terus digelontorkan," harap Nugraha.

Kepala Dinas Pertanian, Perikanan dan Pangan Kabupaten Semarang, Moh Edy Sukarno secara terpisah mengatakan dampak kekeringan terjadi di daerah

Tahun Anggaran 2023.

Meski menyetujui rancangan yang disampaikan oleh Wali Kota Bogor beberapa waktu lalu, Ketua DPRD Kota Bogor, Atang Trisnanto mengungkapkan terdapat beberapa catatan dari DPRD.

Di antaranya adalah Badan Anggaran (Banggar) DPRD Kota Bogor menyoroti perihal tidak dimasukkannya program bantuan langsung tunai (BLT) untuk masyarakat tidak mampu, baik dalam Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Perubahan maupun Perubahan KUA-PPAS 2023.

"Ya, padahal disebutkan

program tersebut (BLT-red) telah disepakati untuk dimasukkan dalam perubahan APBD 2023 saat Pembahasan APBD Murni 2023. Sangat disesalkan program yang sudah disepakati sebelumnya ternyata tidak dimasukkan, padahal program ini ditujukan untuk warga tidak mampu yang belum pernah sekalipun mendapat program bantuan pemerintah" ungkap Atang pada Senin (18/9).

Atang menjelaskan, bahwa dengan adanya potensi defisit anggaran pada Rancangan Perubahan APBD 2023, Banggar DPRD Kota Bogor memberikan catatan agar TAPD dapat melakukan rasionalisasi belanja melalui evaluasi dan penyesuaian kembali belanja daerah di masing-masing SKPD yang serapan anggarannya masih rendah dan programnya tidak mendesak.

"Kendati demikian, Banggar DPRD Kota Bogor dan TAPD Kota Bogor menyepakati penguatan anggaran untuk program serta kegiatan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, seperti penebusan ijazah,

Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), bantuan warga terdampak bencana, pembangunan infrastruktur publik di wilayah-wilayah juga program lain yang berhubungan dengan layanan kesehatan dan program kemasyarakatan lainnya," jelas Atang.

Atang menambahkan, catatan Banggar berikutnya adalah terkait dengan menukurnya pendapatan asli Daerah. Pihaknya memberikan catatan agar Pendapatan Asli Daerah (PAD) pada rancangan perubahan APBD 2023.

"Ya, minimal sama dengan rancangan APBD Murni 2023, sehingga TAPD diharapkan dapat menaikkan PAD pada rancangan Perubahan APBD 2023," bebernya.

Untuk diketahui, dalam rancangan Perubahan KUA-PPAS 2023, Pendapatan Daerah Kota Bogor diproyeksikan sebesar Rp3,000 triliun, Belanja Daerah sebesar Rp3,089 triliun, lalu Pembiayaan Netto Rp89,222 miliar dengan rincian Penerimaan Pembiayaan disepakati sebesar Rp166,855 miliar dan Pengeluaran Pembiayaan sebesar Rp77,632 miliar. **■jay**

## 787 Hotspot Karhutla Terdeteksi di Sumatera, Sumsel Masih Tertinggi

**PEKANBARU (IM)** - Sebanyak 787 titik panas atau hotspot kebakaran hutan dan lahan (karhutla) terdeteksi di delapan provinsi di Pulau Sumatera.

Hotspot terbanyak berada di Sumatera Selatan (Sumsel) dengan jumlah 582 titik panas.

Selanjutnya, 63 titik panas di Riau, 51 titik panas di Lampung, Jambi (47), Bangka Belitung (20), Sumatera Barat (19), Bengkulu (4), dan Sumatera Utara (1). Khusus di Riau, seluruh titik hotspot karhutla terdeteksi tersebar di sembilan kabupaten dan kota.

"64 titik hotspot berada di sembilan kabupaten, yakni Kabupaten Bengkalis tiga titik, Kampar 11 titik, Kuasing satu titik, Pelalawan 19 titik, Rokan Hilir tujuh titik, Siak empat titik, Indragiri Hulu 11 titik, Indragiri Hilir enam titik, dan Pekanbaru satu titik panas," kata Forecaster on Duty BMKG SSK II Pekanbaru, Anggun R, Senin (18/9).

Anggun menjelaskan prakiraan cuaca di Riau pada hari ini. Pada pagi hari hingga malam, cuaca Kota Pekanbaru diprakirakan cerah berawan. Potensi hujan dengan intensitas ringan hingga sedang terjadi disebagian wilayah Kabupaten Rokan Hilir, Rokan Hulu, Bengkalis, Kampar, Siak, Pelalawan, Kuantan Singingi, Indragiri Hulu, Kota Pekanbaru, dan Kota Dumai.

Sementara, jarak pandang

di wilayah Pekanbaru dan sekitarnya masih normal, yakni berkisar 3 kilometer hingga 6 kilometer.

Kepala Stasiun Meteorologi Kelas I Sultan Syarif Kasim II, Pekanbaru, Ramlan menjelaskan hal itu disebabkan adanya embun atau haze, bukan kabut asap.

"Memang biasanya (di pagi hari, red) agak sedikit berkabut. Hal ini disebabkan kelembaban yang masih tinggi karena cahaya matahari belum maksimal menyinari permukaan bumi. Menjelang siang, cuaca kabur/kabut akan terangkat ke udara seiring sinar matahari yang maksimal menyinari permukaan sehingga jarak pandang mulai clear," kata Ramlan.

Sebelumnya, total 1.146,79 hektare lahan di Riau telah terbakar sejak Januari 2023. Sesuai data dari BPBD Provinsi Riau, karhutla terluas terjadi di Kabupaten Bengkalis yang mencapai hampir 378 hektare.

Selanjutnya di Kabupaten Rokan Hilir 230 Hektare (Ha), Kota Dumai 112,87 Ha, Kabupaten Pelalawan 91,2 Ha, Kabupaten Kampar 74,84 Ha, Kabupaten Indragiri Hilir (Inhil) 85,07 Ha, Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu) 49,20 Ha, Kabupaten Siak 41,32 Ha, Kota Pekanbaru 37,82 Ha, Rokan Hulu (Rohul) 26,40 Ha, Kabupaten Meranti 18,25 Ha, dan Kabupaten Kuantan Singingi (Kuasing) 2 Ha. **■pra**